



## Message aux parents

Merci de votre temps et de votre compréhension dans ce processus. Veuillez consulter les informations ci-dessous qui, nous l'espérons, répondront à vos questions ou préoccupations.

- Les joueuses seront responsables du chandail d'essai qui leur est attribué. Elles ne peuvent pas changer de numéro puisque celui-ci est lié à leur évaluation (à remettre après la 4<sup>e</sup> séance).
- Il est recommandé que les joueuses arrivent 45 minutes avant chaque séance.
- Le regroupement pour les essais sera déterminé par ordre alphabétique. Les directeurs compétitifs pourront modifier les alignements à leur discrétion afin d'équilibrer les équipes si le processus alphabétique s'avère déséquilibré. Les partenaires de jeu, les trios et les positions pourront être changés à chaque match si nécessaire. Un responsable de banc sera assigné à chaque équipe par les directeurs compétitifs. Les biais et conflits seront évités autant que possible.

- Une séance de compétences non évaluée

- Séances : 3 matchs de 35 minutes dans un bloc de 2 h (ou 3 matchs d'une heure). Cela dépendra du nombre de joueuses inscrites. Les joueuses seront avisées à l'avance des groupes qui commenceront la séance. Par exemple, s'il y a 3 groupes : 1vs2 en premier, suivi de 1vs3, puis 2vs3. Chaque groupe joue deux fois. L'ordre sera inversé lors de la séance suivante. Les joueuses seront avisées après leur match afin d'assurer la clarté.

- Les retranchements commenceront après la 4<sup>e</sup> séance, avec la publication des joueuses invitées au match rouge/blanc.

- 1 ou 2 matchs rouge/blanc seront organisés si nécessaire, à la discrétion des directeurs compétitifs. Les retranchements finaux seront annoncés dans les 72 h suivant le dernier match sur sefhahockey.ca (et non sur Facebook).

Catégories d'évaluation – joueuses

- PATINAGE – avant, arrière, vitesse, puissance, carres, pivots, mouvement latéral

- HABILITÉS AVEC LA RONDELLE – passes, maniement, contrôle, possession

- TIRS

- IQ HOCKEY – vision, conscience du jeu, positionnement, jeu sans rondelle, utilisation des coéquipières, prise de décision, espacement

- NIVEAU DE COMBAT / ÉTHIQUE DE TRAVAIL

Catégories d'évaluation – gardiennes de but

- POSITION DE BASE

- PATINAGE – mobilité, agilité, technique

- CONTRÔLE DES RETOURS

- SUIVI DE LA RONDELLE

- CONSCIENCE DU JEU

- Aucun retour ne sera fourni aux joueuses réaffectées. En raison des contraintes d'évaluation et du changement annuel d'évaluateurs, il n'est pas possible pour SEFHA de fournir ou d'être tenue responsable des incohérences dans les évaluations.
- Jusqu'à 5 évaluateurs seront présents par séance lors des essais compétitifs, utilisant la plateforme GrayJay pour évaluer les joueuses. Ils feront 1 match dans les gradins (séparément) et les autres dans un espace commun. Certains évalueront les avants, d'autres les défenseuses.
- 2 à 3 évaluateurs de gardiennes seront présents pour la séance d'évaluation et les matchs.
- Les évaluations sont notées de 1 à 5 (5 étant le plus élevé).
- Après chaque match, l'évaluateur soumettra ses notes directement sur la plateforme GrayJay. Ces notes sont stockées de façon sécurisée et ne peuvent pas être modifiées. La registraire SEFHA compile les résultats et les partage avec les directeurs compétitifs, qui examinent les données avec l'entraîneur-chef désigné pour déterminer les sélections finales.
- Si vous avez des questions ou préoccupations, veuillez vous adresser à un membre du conseil pendant les essais, qui fera de son mieux pour vous aider ou vous mettre en contact avec la bonne personne.

Mot de la fin

Les essais peuvent être à la fois stimulants et stressants. Nous nous engageons à offrir un environnement juste, transparent et respectueux pour toutes et tous.

Nous demandons à toutes les familles de garder à l'esprit ce qui suit :

- Le processus : Les évaluations sont menées par des évaluateurs et entraîneurs indépendants, selon des critères uniformes. Chaque joueuse aura l'occasion de démontrer ses habiletés, ses efforts et son attitude.
- Respect de toutes les joueuses : Chaque enfant travaille fort et mérite encouragement et soutien, peu importe le résultat.
- La règle des 24 heures : Si vous avez des questions ou préoccupations concernant les essais, nous vous demandons d'attendre au moins 24 heures avant de communiquer avec un entraîneur ou un représentant de l'association. Cela permet une période de réflexion et assure une communication respectueuse et constructive.

Nous comprenons que les émotions peuvent être fortes pendant les essais, mais nous sommes convaincus qu'en travaillant ensemble, nous pouvons offrir une expérience positive à toutes les joueuses. Merci de votre compréhension et de votre collaboration.

Sincèrement,

Todd McDonald / André Caissie

Directeurs compétitifs SEFHA – Zones A/B